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１ はじめに

２ オホーツク管内について

３ 業務の課題解決に向けて

４ ICT活用の取組について

５ 成果と課題

６ おわりに

参加者の感想

◇タイムリーな話題で、各校の様子や課題を研究協議でグループ討議することができた。

◇本校の保健室はほとんどアナログですが、今回の研発を聞いて、ICTを活用してみたいと思いました。

◇職務でGoogleフォームをもっと活用できるということにちょっと希望と勇気をもらった気がしました。

◇ICT苦手意識がありますが、まずは「やってみる」が大事ということなのでやってみたいと思います。

◇ICT活用が全くできていないので、実践はとても参考になりました。来年度から身体測定結果は生徒に

入力してもらおうと思います。また、取り組める部分を探して、業務の効率化を目指したいと思います。

◇他の学校のICT事情を知り、取り入れることができることや、やり方を教えていただけたのでとても良

い機会となりました。


